
A  quoi  sert  la  déclaration
empathique de Xavier Bertrand ?
Xavier Bertrand a dit ce matin : c’est pas dans une ou deux semaines qu’il faut
envoyer des observateurs,  c’est maintenant et de suite !
FO Giesbert aussi s’est mis en colère ce matin .
Le génocide se poursuit.
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